
6 Pièces

285 m²

Réf. 3875V

5 510 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  une  petite  résidence  de  standing  avec  piscine,  appartement

toit-terrasse d'exception d'une surface de 285m² offrant une immense

terrasse,  une  magnifique  vue  mer  et  des  prestations  luxueuses.Cet

appartement  comprend  un  magnifique  séjour  avec  cheminée  donnant

sur  une  grande  terrasse  de  168  m2  vue  mer,  une  salle  à  manger,

cuisine  indépendante  entièrement  équipée,  6  chambres  dont  une

chambre  de  maître,  4  salles  de  bains,  une  salle  de  douche,  un  salon

donnant sur une terrasse arboré, un ascenseur privatif, trois garages et

deux caves.Ce bien est vendu avec un appartement 2 pièces en ...

In a small luxury residence with swimming pool, exceptional roof terrace flat with a

surface  of  285m²  offering  a  huge  terrace,  a  magnificent  sea  view  and  luxurious

fittings.This  flat  includes  a  magnificent  living  room  with  fireplace  opening  onto  a

large  terrace  of  168  sqm  with  sea  view,  a  dining  room,  a  fully  equipped

independent  kitchen,  6  bedrooms  including  a  master  bedroom,  4  bathrooms,  a

shower  room, a living room opening onto a terrace with  trees,  a  private  lift,  three

garages and two cellars.This property is sold with a 2 room flat on the garden level

of about 40m².
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